

LA SINFONICA VENEZUELA

Para mañana en la tarde en el Teatro Municipal se ha fijado el nuevo concierto de la Sinfónica Venezuela, la prestigiosa asociación musical que tantas actuaciones brillantísimas cuenta entre nosotros.

El concierto de mañana será vespertino a las cinco y media en punto y se ha elaborado el siguiente programa:

1ª parte: Weber, Freischutz, obertura; G. Martucci, Nocturno; Borodine, En las Estepas del Asia Central.—Director: V. Martucci.

2ª parte: Schubert, Rosamunda. Schubert, Sinfonía inconclusa; a) Allegro moderato; b) Andante con moto.—Director: Vicente E. Sojo.